

## Dialogue avec les jeunes de la région de l'Ariana sur la réalité et les perspectives du secteur de l'éducation

«La réalité et les perspectives du secteur de l'éducation en Tunisie» a fait l'objet d'un dialogue entre le ministre de l'éducation, M. Hatem Ben Salem, et les jeunes de la région de l'Ariana, dialogue organisé lundi, 1er novembre 2010, au parc de Bir Belhassen, à l'Ariana, à l'occasion de la célébration du 23ème anniversaire du changement et de la proclamation de l'année 2010, Année internationale de la jeunesse.

Lors de cette rencontre, le ministre a souligné le souci du Président Zine El Abidine Ben Ali, de poursuivre l'oeuvre de réforme et de modernisation du secteur, conformément aux choix et orientations définis dans son programme «Ensemble, relevons les défis», ainsi que dans le 12ème plan de développement et dans la loi d'orientation de 2002 relative à l'éducation.

Le ministre a fait valoir l'importance des décisions présidentielles annoncées lors du conseil ministériel du 20 août 2010, relatives à la promotion du système éducatif, la consolidation de la place de l'éducateur dans le processus d'évaluation du niveau des élèves, et son rôle dans le développement du secteur en Tunisie.

Il a évoqué, dans ce contexte, la mise en application, dès cette année scolaire 2010-2011, du système de passage au mérite au niveau de la première et deuxième années de l'enseignement primaire.

Les préparatifs sont en cours pour l'introduction, à partir de 2011-2012, de l'enseignement de la langue française dans le programme de la

deuxième année primaire et de l'anglais dans le programme de la troisième année primaire.

Le ministre a souligné le pari de la Tunisie sur la formation d'une génération apte à relever les défis de la science et de la technologie, à travers les efforts en vue de l'édification de la société du savoir, la réforme du système de l'enseignement et la garantie des moyens financiers et humains pour le développement des programmes pédagogiques.

Auparavant, le ministre de l'éducation avait procédé, en compagnie du gouverneur de la région, à l'inauguration du nouveau lycée secondaire, à la Mnihla, où il a pris connaissance des équipements mis à la disposition de cet établissement.